



Qui mieux placé que Jésus peut nous parler de la prière ? Dans Matthieu 6.6, et dans un seul verset, il énonce de manière magistrale ce que signifie prier, une véritable mine d'or.

Lisez lentement... vous verrez ! Une visite prolongée dans "la chambre", le lieu secret où l'on s'attarde pour un rendez-vous spécial... avec le Père céleste, qui voit et qui me le rend

! Donc, prier, c'est en quelque sorte gagner ! Vous serez à coup sûr encouragé. Merci d'être avec nous ! <https://www.eergeneve.ch/>

**EER- Walter
GenèveZanzen**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com